



Diskjockeys Karl und Elias treiben SchÃ¼ler zu HÃ¶chstleistungen!

Angetrieben von der Musik der Diskjockeys Karl Eilers und Elias Dierkes, fiel den SchÃ¼lerinnen und SchÃ¼lern der Stundenlauf am 1. Juni schon fiel leichter. Das Ziel, eine Stunde (50 Minuten bei den Klassen 5 und 6) ausdauernd zu laufen, erreichten dann auch sehr viele der LÃ¤uferinnen und LÃ¤ufer. Neben der einen oder andere ausgiebigen Trinkpause trugen auch die vielen Wunschtitel an die Discjockeys zur guten Stimmung bei. Da stÃ¶rten dann auch die etwas frischen Temperaturen und der leichte Nieselregen nicht mehr.

Text und Bilder: JÃ¼rgen Dill









